

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019**

16711141 - ALIZA AYU PUSPITA SHOLAWATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM 1 MATA	anamnesis baik, hanya sedikit pertanyaan yang tidak relevan// sudah cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan// konjungtiva palpebra superior tidak sempurna dibalik// px kornea diintip dari lubang ya mb, lensa belum// diagnosis baik tapi diagnosis banding kurang lengkap// edukasi-menjelaskan penyakit, jenis obat, cara penggunaan obat, lama penggunaan obat,
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	sudah cukup baik, perhatikan lagi posisi saat memeriksa tes pendengaran, bagian yang telinga yang ditutup dan sebelah mana yang dibisikkan. cuci tangan sebelum dan sesudah pemeriksaan fisik.
IPM 2 THT	anamnesis kurang t=detil terkait hidung dan larynx, px fisik tidak memeriksa hidung dan laryng. untuk obat yng diberikan kurang lengkap hanya menyebutkan 1, mestinya pertimbangkan
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	hanya menanyakan RPS saja, tdk meminta px USG, dx kerja tidak lengkap, dd salah, metimazole sediaan dan dosis salah, tdk memberi propanolol? edukasi sanagt minimal, kamu bisa jelaskan etiologi penyakit, komplikasi, obat yang diberikan, mengapa perlu minum obat, sampai kapan diberikan, bagaimana mencegah komplikasi, apakah bisa dilakukan modifikasi gaya hidup untuk mengatasi kondisi tsb (gizi seimbang, pola hidup sehat). waktu masih banyak sisa, sebenarnya bs kamu upayakan mengisi hal2 yang dirasa kurang lengkap
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	Anamnesis belum cukup menggali penyakit pasien. Apakah manuver yang diajarkan ke pasien sesuai untuk dx kerja? Pilihan terapi tidak tepat. Jangan lupa cuci tangan yaa.
IPM 5 KARDIOVASKULER	RPD (riw.rawat inap? DM? kolesterol??) RPK (hanya hipertensi saja??) riw. merokok?, BB/TB tidak dilakukan, cuci tangan pasca? px tensi palpatoar tdk dilakukan? px JVP? px thorax tidak sistematis px gds tidak dilakukan, dx kurang lengkap, terapi tidak tepat, belum sempat ed
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	Anamnesis, keluhan penyerta, riwayat penyakit keluarga, kebiasaan dan lingkungan belum ditanyakan. Pemeriksaan penunjang yang diusulkan benar, interpretasi kurang tepat. Diagnosis kurang lengkap, tepatnya TBC Paru BTA (+) kasus baru. DD benar. Terapi benar.
IPM 7 INTEGUMEN	deskripsi UKK untuk makulanya kurang tepat ya Aliza.
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	belum tanya RPD dan RPK. px abdomen harusnya IAPP. DD GERD tdk tepat utk kasus ini. hanya meresepkan 1 macam obat, minimal 2 macam.
IPM 9 GENITOURINARIA	Tidak pemeriksaan abdomen lebih dulu. Hanya inspeksi tanpa palpasi. Disinfeksi kok penis tidak? malah daerah perineum. peralatan ada yg terlupa padahal sdh pakai handschoon steril. Belum memasang perlak. Pemasangan kateter tidak berhasil, urin tidak keluar.